

ABSTRAK

Proyek perubahan ini adalah implementasi dari proses pembelajaran Diklatpim Tk IV Angkatan 10 Tahun 2017 yang merupakan tindak lanjut dari tahapan menganalisis permasalahan dan merancang solusi yang akan dilakukan dalam penyelesaian masalah. Kondisi saat ini dalam pengelolaan peraturan perkarantina di seksi karantina hewan masih dikelola secara manual yakni dalam bentuk hard copy serta disimpan di ruangan seksi karantina hewan dan sebagian kecil ada di file softcopy. Didistribusikan ke wilayah kerja secara periodik sehingga pejabat fungsional di wilayah kerja terlambat mendapat peraturan perkarantina yang lengkap.. Pejabat Fungsional masih sering kebingungan melaksanakan tindakan karantina yang terkait pada persyaratan teknis dan sertifikasi kesehatan Media Pembawa Hama Penyakit Hewan Karantina (HPHK).

Tujuan tersajinya informasi teknis perkarantina Hewan yang dapat diakses dengan cepat oleh pejabat fungsional di seluruh wilayah kerja Balai Karantina Pertanian Kelas I Mataram, Memberikan informasi yang cepat kepada stakeholder karantina pertanian untuk mendapatkan informasi prosedur dan tatacara lalulintas Media pembawa HPHK dan peningkatan pelayanan perkarantina

Strategi komunikasi yang dikembangkan oleh penulis untuk suksesnya Proyek Perubahan dengan melakukan pendekatan secara efektif kepada stakeholder terkait proyek perubahan ini seperti :

1. Komunikasi lisan melalui tatap muka dengan menyampaikan pesan, sasaran dan tujuan sehingga target terlaksana. Hal ini penulis lakukan secara formal dan informal.
2. Komunikasi tertulis melalui surat, hal ini dilakukan untuk memperkuat informasi yang disampaikan utamanya saat melibatkan instansi terkait serta stakeholder eksternal.
3. Komunikasi melalui rapat dan sosialisasi pada penyampaian pesan yang harus disampaikan dengan jelas pada sasaran sehingga dapat tersampaikan ke publik yang di bidik.

Dari hasil laboratorium kepemimpinan yang dituangkan dalam laporan proyek perubahan Filesharing Internal Teknis Perkarantina Hewan pada Balai Karantina Pertanian Kelas I Mataram tahap jangka pendek selama Pendidikan dan Pelatihan Kepemimpinan Tingkat IV angkatan 10 dapat tercapai target kegiatan penting sebagai berikut:

1. Terlaksananya Filesharing Internal Perkarantina Hewan di Balai Karantina Pertanian Kelas I Mataram yang berbasis teknologi informasi yang diharapkan dapat meningkatkan pelayanan publik perkarantina hewan.
2. Terlaksananya semua tahapan proyek perubahan sesuai dengan yang direncanakan.
3. Terlaksananya publikasi secara internal Dokumen teknis perkarantina kepada pejabat fungsional di seluruh wilayah kerja Balai Karantina Pertanian Kelas I Mataram sehingga diharapkan dapat meningkatkan pelayanan perkarantina secara prima kepada masyarakat pengguna jasa karantina pertanian..

Diharapkan proyek perubahan Filesharing Internal Teknis Perkarantina ini dapat dimanfaatkan oleh seluruh Pejabat Fungsional di Balai Karantina Pertanian Kelas I Mataram yang nantinya dapat dikembangkan untuk semua Seksi atau Sub Seksi dan semua stakeholder dapat memanfaatkannya sehingga terjadi peningkatan Pelayanan Publik perkarantina di Balai Karantina Pertanian Kelas I Mataram.